



PIDE AMLO FRENAR A PEÑA

Andrés Manuel López Obrador arremetió ayer contra el PRI y convocó a sus seguidores a impedir la llegada de Enrique Peña a Los Pinos. "Han puesto de moda echarle la culpa de todo al PAN y a Calderón, al que ya, por anticipado, han convertido en chivo expiatorio", dijo ante miles de simpatizantes en el Zócalo.

Acusa alianza de poderes fácticos con el PRI

Hacen a FCH chivo expiatorio.- AMLO

➤ Afirma que desechan al PAN y al Presidente y ahora promueven

a Peña Nieto al 2012

Érika Hernández y Claudia Guerrero

Andrés Manuel López Obrador advirtió que los poderes fácticos, a través de los medios electrónicos, emprendieron una cam-

paña que pretende hacer creer a los mexicanos que los problemas del País se resolverán si el tricolor regresa a la Presidencia en el 2012.

"Como parte de la operación de recambio que ya echaron a andar los que verdaderamente mandan y deciden en el País, a través de sus conductores de radio y televisión, han puesto de moda echarle la culpa de todo al PAN y a (el Presidente Felipe) Calderón, al que ya, por anticipado, han convertido en chivo expiatorio",

aseguró.

Ante un Zócalo lleno, arropado por militantes del PRD, el PT y Convergencia, ase-

guró que desde la elección de 2006, esos grupos de poder crearon en México una dictadura encubierta

que ha montado una República aparente, simulada, falsa, que tiene secuestradas las instituciones.

Luego de que el PAN no les dio resultados, rumbo a la elec-



ción de 2012, dijo, jugarán del lado del PRI, impulsando la candidatura presidencial del Gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto.

“¿Ustedes creen que vamos a salir adelante, que el País va a salir del atolladero en que se encuentra, de la pobreza y de la marginación y de este ambiente de violencia e inseguridad, si regresa el PRI a la Presidencia de la República?”, cuestionó a sus simpatizantes, quienes le respondieron con un “No” colectivo.

Sin embargo, lamentó, no todos los ciudadanos se han dado cuenta de esa trampa, pues para lograr su objetivo, “la mafia en el poder” es cada vez más voraz.

“Hay que reconocer que ya mucha gente se está tragando ese plato de mentiras. Por eso tenemos que orientar y hacer conciencia, repetir y repetir que el PRI y el PAN son lo mismo”, insistió.

Al señalar a Peña Nieto como su princi-

pal contrincante, López Obrador afirmó que la elección en el Edomex

será el primer episodio de la historia electoral del 2012.

“Las cosas están bastante claras. Que nadie diga que no sabe hacia dónde vamos, que nadie diga que no tiene tarea en esta lucha para la transformación a México. Todos podemos ayudar a orientar,

convencer y organizar al pueblo.

“Tengamos presente que en el Estado de México mal gobierna Enrique Peña Nieto, el candidato de la mafia del poder para el 2012. Y como estamos viendo, están utilizando todo el dinero y los medios de comunicación para ganar a como dé lugar, sin escrúpulos morales de ninguna índole. Por eso, el 3 de julio debe triunfar el decoro y la dignidad del pueblo”, emplazó.

El tabasqueño afirmó que así como está sucediendo en la entidad mexiquense, el PRI gastará mucho dinero y usará a los medios electrónicos en la pelea pre-

sidencial, sin escrúpulos morales.

Convocó a sus simpatizantes a consolidar su Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para lograr que, a finales del 2011, existan 65 mil comités seccionales para promover su aspiración presidencial.

Esa estructura, indicó, primero deberá mostrar su fuerza en la entidad mexiquense.

EL GRUPO ATLACOMULCO

El candidato del PRD, el PT y Convergencia al Gobierno del Estado de México, Alejandro Encinas, aseguró que el enemigo a vencer en los comicios del próximo 3 de julio es el llamado “Grupo Atlacomulco.

“Estamos enfrentando una elección inequitativa y desigual; estamos enfrentando al Grupo Atlacomulco, uno de grupos políticos más autoritarios y corruptos del País, una cofradía que representa una red de intereses donde todo lo quieren comprar, donde todo lo quieren corromper”, acusó el abanderado perredista.

Credo

Reunido con seguidores del Movimiento Regeneración Nacional, López Obrador delineó sus posiciones políticas.

- > Soy un hombre de fe y convicciones.
- > Profeso el amor al prójimo.
- > Respeto a quienes mantienen otras creencias y a los libres pensadores.
- > Creo en la no violencia.
- > En la libertad y en la tolerancia.
- > Creo que el pueblo es dueño y constructor de su propio destino.
- > Estoy convencido que, por el bien de todos, primero los pobres.
- > La transformación de México no depende de un solo hombre.



> Ante miles de simpatizantes reunidos en el Zócalo, López Obrador dijo que la elección del Estado de México será el primer episodio de una historia que tendrá su momento definitorio en julio del próximo año.

Espejal